

Formatrice PRH depuis 1992, j'ai une riche expérience dans l'animation de stages et de journées de formation, l'accompagnement individuel et de groupes, la médiation en cas de difficultés relationnelles ou de harcèlement au travail. Mes études dans le domaine de la santé m'ont permis de travailler auparavant comme infirmière responsable d'unité de soins, puis de créer et gérer un poste d'infirmière cheffe. Passionnée par la psychologie et la pédagogie, je me suis orientée très tôt vers l'École de formation PRH. J'y ai découvert une approche humaniste et des outils spécifiques et efficaces que j'ai eu le goût de transmettre au sein de cette École. Le professionnalisme pour un travail de qualité auprès des personnes a toujours fait partie de mes priorités. C'est ainsi que je me suis formée en Suisse, en France, en Espagne et au Québec.